



Product Service

EG-Zertifikat

Nr. EX3 15 03 90446 001

Zertifikatsinhaber: **b + m surface systems GmbH**Meininger Weg 10
36132 Eiterfeld
DEUTSCHLAND**Betriebsstätte(n):**b + m surface systems GmbH
Meininger Weg 10, 36132 Eiterfeld, DEUTSCHLAND**Geltungsbereich:****Automatische Anlagen zur Oberflächentechnik:
Gerätegruppe II, Kategorie 2G
in der elektrischen Zündschutzart "p"**

Die Zertifizierstelle von TÜV SÜD Product Service GmbH bescheinigt mit diesem EG-Zertifikat, dass das oben genannte Unternehmen ein Qualitätssicherungssystem anwendet, das den Anforderungen gemäß Anhang VII der Richtlinie des Rates Nr. 94/9/EG für Geräte und Schutzsysteme zur bestimmungsgemäßen Verwendung in explosionsgefährdeten Bereichen (ATEX) entspricht. Die Gültigkeit dieses EG-Zertifikates setzt eine regelmäßige Überwachung voraus. Umseitige Hinweise sind zu beachten.

Bericht Nr.: 713052556**Gültig bis:** 2017-12-10**Datum,** 2015-03-30

(Klaus Lorenz)



TÜV SÜD Product Service GmbH ist benannte Stelle gemäß der Richtlinie des Rates Nr. 94/9/EG für Geräte und Schutzsysteme zur bestimmungsgemäßen Verwendung in explosionsgefährdeten Bereichen mit der Kennnummer 0123.

Seite 1 von 1



Product Service

EC-Certificate

No. EX3 15 03 90446 001

Holder of Certificate: **b + m surface systems GmbH**

Meininger Weg 10
36132 Eiterfeld
GERMANY

Facility(ies):

b + m surface systems GmbH
Meininger Weg 10, 36132 Eiterfeld, GERMANY

Scope of Certificate:



**Automatical Equipment for surface technology:
Equipment Group II, category 2G
in electrical protection Level "p"**

The certification body of TÜV SÜD Product Service GmbH certifies that the certificate holder maintains a quality system which fulfils the requirements of Annex VII of Council Directive No. 94/9/EC for Equipment and protective systems intended for use in potentially explosive atmospheres (ATEX). Validity of this EC-Certificate requires periodical surveillance. See also notes overleaf.

Report No.: 713052556

Valid until: 2017-12-10

Date, 2015-03-30

(Klaus Lorenz)



TÜV SÜD Product Service GmbH is a Notified Body in accordance with Council Directive 94/9/EC for equipment and protective systems intended for use in potentially explosive atmospheres with the identification number 0123.

Page 1 of 1